



**PROGRAMA  
ADULTO  
MAYOR**

Conoce los servicios y las ofertas que pone a tu disposición el PROGRAMA ADULTO MAYOR de la Alcaldía de Cali



Cali, enero 9, 2018.

**Actualizado:** lunes, enero 8, 2018 22:11

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ Suscríbete a nuestro boletín de noticias



Cali

dicembre 27, 2017

■ Para disfrutar los días que quedan de Feria de Cali

## Corfecali entrega recomendaciones



Con sol o con lluvia, la 60 Feria de Cali no para. Este miércoles, la gerente de Corfecali, Luz Adriana Latorre, entregó un balance de los primeros dos días de fiesta de los caleños y dio varias recomendaciones para que, tanto propios como extraños, sigan gozando de la variada oferta de eventos gratuitos que habrá hasta el 30 de diciembre en la ciudad.

"Hemos tenido días intensos, por cuestiones climáticas hemos tenido que reagendar algunos artistas. Pero ya hoy tenemos la tranquilidad de que todos se van a presentar y la mayoría de ellos estarán en la Calle de la Feria los días 29 y 30", señaló.

En el caso del salsero boricua Rey Ruiz, quien se iba a presentar el pasado 25 en el concierto inaugural pero que por lluvia fue suspendido, fue reprogramado para ayer martes en la Feria Comunera de la comuna 11, en el barrio La Fortaleza, donde hubo lleno total.

"Hoy fueron reprogramados el Grupo Niche y Guayacán Orquesta, que no se pudieron presentar el 25 pero que hoy engalanarán el Desfile de Autos Clásicos y Antiguos", manifestó la Gerente de Corfecali.

Debido a la presencia de varios cantantes y agrupaciones reagendados para la Calle de la Feria, indicó Latorre, el evento iniciará antes de lo previsto, para poder darle cabida a los artistas.

"La Calle de la Feria va a iniciar más temprano, ya no será a las 7:00 p.m., por lo que invitamos a todos para que se acerquen desde antes y puedan disfrutar de toda la oferta que tenemos".

Latorre agregó que es muy probable que eventos como el Desfile de Autos Clásicos y Antiguos y el Carnaval de la Cali Viejo estén pasados por agua.

"Los reportes hidroclimatológicos van y vienen, a veces nos anuncian lluvias leves y luego sol. Lo cierto es que a nivel técnico y artístico estamos activados con los protocolos de lluvia y lo más importante es que los caleños también salgan preparados. De manera que si San Pedro nos pone lluvia, nosotros le ponemos salsa y gozamos bajo la lluvia. Por eso los invitamos a que en el bolso, el bolsillo o la cartera carguen una capucha plástica, una sombrilla pequeña y vayan en zapatos cómodos que les faciliten los desplazamientos", concluyó.



0 Comentarios **Diario Occidente** 1 Acceder

Recomendar Compartir Ordenar por los más nuevos

 Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON



O REGISTRARSE CON DISQUS

Nombre

Sé el primero en comentar.

Suscríbete Añade Disqus a tu sitio web Añade Disqus Añadir Privacidad

DISQUS

¿QUIERES DISFRUTAR DE LAS MEJORES SERIES Y PELÍCULAS?

El Diario Occidente te obsequia una tarjeta de regalo de NETFLIX por 30.000 pesos.

Fecha de sorteo: Enero 31 de 2018

**HAZ CLIC AQUI**

Visita la universidad de tu preferencia y diligencia el formulario de contacto.

Entre los participantes sortearemos 30 tarjetas de regalo para que empieces el 2018 disfrutando las mejores series y películas.

## Destacado

Lo más visto Lo más comentado Lo más reciente

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

PUBLICIDAD

VENTA DE BICIS

HASTA 60% OFF

Nuevas bicicletas 2018

Ofertas Limitadas de bicicletas + hasta 60% off. ¡Comprar Ya!